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Abstract (en)
[origin: DE3800337A1] The acidic cleaner for surfaces made of aluminium or aluminium alloys contains 0.05 to 10 g/l peroxo compound, at least
one mineral acid from the group comprising sulphuric acid, phosphoric acid and nitric acid and - as surfactant - alkyldimethylamine oxide with
12 to 22 C atoms in the alkyl group, preferably in an amount of 0.05 to 2.0 g/l. It has a pH of, in particular 0.06 to 2.0. According to a preferred
embodiment of the invention, the cleaner can additionally contain fluoride, in particular in an amount of 0.005 to 0.5 g/l.

Abstract (de)
Der saure Reiniger für Oberflächen aus Aluminium oder Aluminiumlegierungen enthält 0,05 bis 10 g/l Peroxoverbindung, mindestens eine
Mineralsäure aus der Gruppe Schwefelsäure, Phosphorsäure und Salpetersäure und -als Tensid- Alkyldimethylaminoxyd mit 12 bis 22 C-Atomen
in der Alkylgruppe, vorzugsweise in einer Menge von 0,05 bis 2,0 g/l. Er weist einen pH-Wert von insbesondere 0,06 bis 2,0 auf. Gemäß einer
bevorzugten Ausgestaltung der Erfindung kann der Reiniger zusätzlich Fluorid, insbesondere in einer Menge von 0,005 bis 0,5 g/l enthalten.
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